

Viernes, 8 Septiembre, 2023



El Rector de la Universidad de Jaén, **Nicolás Ruiz**, ha dado la bienvenida este viernes al estudiantado de nuevo ingreso correspondiente a las titulaciones de la Facultad de Ciencias Experimentales, la Facultad de Ciencias de la Salud, la Facultad de Trabajo Social y la Escuela Politécnica Superior de Jaén.

En representación de la Facultad de Trabajo Social ha asistido el vicedecano de Prácticas Externas, Ordenación Académica e Inserción Laboral, **Francisco L. Rodríguez Fernández**.